



# 舟橋中学校だより

Funahashi Junior High School News

令和7年度 11月号

令和7年11月発行

学校の教育目標

「学びの精神」をもち、仲間を思いやり、  
たくましく生きる生徒の育成

目指す生徒像

ふるさとに根ざし、広い世界に羽ばたく生徒  
仲間を思いやり、相手の立場になって考える生徒  
働くことにやりかいを感じ、心と体の健康に努める生徒  
知る喜び、分かる喜びを求めて学び合う生徒



## 学校行事予定

### 《11月》

21日(金) 入試説明会(3年)

学習公開(1,2年)

親学び講座(1,2年)

部活動説明会(1,2年)

学年懇談会(1,2年)

23日(日) 勤労感謝の日



24日(月) 振替休日

25日(火)~27日(木)



期末評価

27日(木) 教養講座(防災)

### 《12月》

3日(水) 避難訓練

集金引き落とし日



4日(木)~10日(水)



人権週間

4日(木) 第4回到達確認テスト(3年)

9日(火) 専門委員会

16日(火) 金融教育(1年)

17日(水)~19日(金) 三者懇談会

20日(土) 新川地区アンサンブルコンテスト

23日(火) 給食最終日・球技大会

24日(水) 2学期終業式

25日(木)~1月7日(水) 冬季休業

1月8日(木) 3学期始業式

舟橋中学校の日々の

様子(中学校HP)



は、右記のQRコードからご覧になるこ

とができます

## 地域学校保健委員会 11/11

### 小中一貫教育の取組

本校2年生と小学5年生が「よい姿勢と運動で健康になろう～立腰を通して～」をテーマに話し合いを行ったり、講師の方から姿勢や運動について教えていただいたりしました。



## 保護司と生徒の懇談会 11/12

保護司や弁護士の方から「身近なネットトラブルについて」のお話を聞き、「心に残ったこと」や「ネットトラブル防止策」についてグループで話し合いました。



# 各学年の様子をお伝えします

## 1学年

### 企業見学と進路学習

1学年は、中越合金鋳工へ11月11日（火）、見学に行き、日本が誇る「ものづくり」の現場を見聞しました。

#### 【生徒の感想】

- 今まで見たことがなかった工場等を見学することで、仕事に対する興味がわきました。
- 車や新幹線等、自分たちに身近なものにも、その工場でつくられる部品が使われていて、わくわくしました。
- 各部署が互いに協力することで、速やかに高品質のものを製造していることに興味をもちました。
- 品質管理を徹底していたことにびっくりしました。



バスで移動しました



集中して聴講しました

今月に発表された「日本の成長戦略分野」では、航空、半導体等、製造業が目白押しでした。これらは生徒の未来に直結しています。本学年は、自らの進路を主体的に見つけられるように進路学習をこれから進めます。ご家庭でも、将来について話し合う機会をぜひ設けていただければと思います。

## 2学年

### 合唱に思いを込めて「きみにとどけよう」

学習発表会のステージ発表では、「14歳の挑戦」の報告を行いました。各事業所ごとにスライドをつくり、発表しました。

始めは音程を正しく歌うことに精いっぱいだった生徒たちも、日を追うごとに上達し強弱や息継ぎ等細かい歌い方に気をつけて歌えるようになりました。

当日には、心を一つにして、すばらしいハーモニーを響かせることができました。



#### 【生徒の感想】

- 今回のために協力してクラスの絆を深められたことがうれしいし、来年はさらに団結したいです。
- みんなで全力でやっていてとてもよかったです。楽しい1日になりました。
- 緊張したけれど自分の役割を全力で果たすことができました。
- 合唱では、練習のときうまくいかないこともあったけれど、指揮者やパートリーダーが積極的にまとめてくれたおかげで練習にしっかり取り組むことができました。



## 3学年

### 団体で挑む受験

2学期は、体育大会、学習発表会、合唱コンクールと行事が多くありました。それらの行事を通し、1、2年生と協力して目標を達成することや学年の団結力を高めることができました。日常生活でもその甲斐があり、協力したり周りをみて行動したりする姿が見られるようになりました。学習面では授業や自主学習に真剣に取り組み、互いに切磋琢磨しながら過ごすことができています。

この先高校入試が本格的に始まります。「受験は団体戦」とよく言われますが、3学年の41人だけでなく教員も含め全員で挑みます。将来の目標を達成するための進路選択をして4月を迎えるように、1日1日を大切に過ごしていってほしいです。



#### 【生徒の感想】

- 3年間この学年で合唱ができるとても幸せだった。これから思い出しても良い思い出になる合唱にできた。この団結をこれからも生かして生活ていきたい。
- 体育大会も合唱コンクールもリーダー中心に前向きに取り組むことができた。この経験を自信にして日常生活も大切にていきたい。
- 2学期は行事が多くてあっという間だった。これからは受験に向けて日々の生活を考えながらしていきたい。

舟橋村にお住まいの皆様へ

いつも学校だよりを読んでいただき、ありがとうございます。舟橋中学校では、保護者の方々や地域の皆様と一緒に子どもの学びを支えていきたいと考えております。今後とも学校だよりをご一読いただき、ご意見ご要望などをお寄せください。